

La tortue terrestre de Gianni

Le lundi 4 février 2013, Gianni est venu nous présenter sa tortue.

Elle s'appelle Morla. C'est une tortue terrestre, elle a 3 ans.

La tortue fait partie de la famille des reptiles.

Elle est ovipare mais elle ne couve pas ses œufs. Les bébés naissent orphelins et se débrouillent seuls pour se nourrir.

Elle est herbivore. Elle mange de l'herbe et des fruits.

En classe, nous avons observé la tortue et nous avons su la dessiner. Nous avons noté les différentes parties de son corps.

